

Jeudi matin, le 27 juillet durant la Visite Régulière à l'Abbaye du Mount saint Bernard (GB), Godefroy a raconté ce rêve à Mère Martha Elizabeth Driscoll :

"J'ai fait un rêve étrange la nuit dernière. Nous étions en communauté, je ne sais pas quelle communauté, mais en communauté. Tout à coup, il était clair que la fin du monde était venue. Tout s'effondrait, s'effondrait, une confusion totale.

Tout le monde essayait de s'accrocher à quelque chose, de saisir quelque chose entre leurs mains de ce qui s'effondrait, de le garder pour lui-même, de s'accrocher à des morceaux de ce qui se dissolvait.

Je me suis soudain rendu compte : nous qui vivons en communauté, en communion, nous savons comment vivre ce moment. Pas besoin de saisir les choses dans la panique, mais plutôt tout laisser aller et rester droit, accueillant calmement ce qui se passe, ce qui va arriver...

Puis je me suis réveillé."

Son visage était radieux et heureux. Il a parlé à la communauté de son rêve au chapitre après Laudes.